



ひろげよう 笑顔の輪！みんなが輝く 楠栖小学校に！

平成31年2月13日

輝け！楠っ子

No. 25

海光る町学園

佐世保市立楠栖小学校

校長 片淵 満里子

学校教育目標

地域を愛し、夢に向かって たくましく生きる子どもの育成

子どもたちの見守り活動ありがとうございます！



1月下旬に佐々町で起きた不審者事案による安全確保のため、保護者の皆さまや地域の皆さまに下校時の見守り活動の依頼を行ったところ、たくさんの方にご協力をいただき、誠にありがとうございました。皆さまのご協力で、子どもたちも、安心して下校することができました。楠栖小の保護者・地域の底力を見たようで、大変心強く感じます。今後も、一人で下校することがないよう、下校時刻が同じ学年同士、まとまって下校するようにしています。ご都合がつかれましたら、今後も見守り活動へのご協力をよろしくお願いいたします。

2月も中旬となり、梅の花があちこちで咲き始め、確実に一步一步春に近づいているのを感じます。3階の踊り場にある卒業までのカウントダウンカレンダーもあと24日となりました。学校においては、1月下旬から、中学校説明会や学園交流会、新入学生保護者説明会や保育園年長児との交流会等の新入学生を迎える準備の行事が次々に行われています。小1プロブレム、中1ギャップという言葉がありますが、本校では、保育所や中学校と連携を取りながら、交流活動を行い、その解消に努めています。6年生も中学校生活を楽しみにしているようです。1年生・5年生も、それぞれに、お兄さん・お姉さんとなる自覚が芽生え始めました。今のやる気と期待を活かしながら、足元をしっかりと固めさせていきたいと思えます。

海光る町学園交流会 楠栖小・小佐々小6年生と小佐々中2年生が交流しました！

2月6日（水）小佐々中学校にて、海光る町学園交流会が、開催されました。路線バスに乗る経験もさせようと、今年度は、行きも帰りも路線バスを使用しました。中学校では、中2による歓迎の拍手の中、体育館へ入り、部活動紹介のビデオを視聴しました。最初は、不安な様子の6年生も、給食や昼休み、授業体験、係活動紹介等を通して、徐々に慣れ、最後は、安心したような表情で中学校を後にしていました。子どもたちも、全員が「楽しかった。」とっており、中学校に対する不安も吹き飛び、期待が大きく膨らんだようです。長年続けられている行事ですが、子どもたちの様子を見て、そのよさを改めて感じました。この海光る町学園交流会は、小中一貫教育の大切な取組の一つです。今後も継続していきます。



楠栖保育所との交流会(5年) 園児と交流を深めました!

8日(金)5年生が、楠栖保育所へ出向き、交流会を行いました。園児や先生方も、5年生も、楽しいひとときを過ごしました。5年生が準備してきた遊びをしたり、絵本の読み聞かせをしたり、園児と一緒に遊んだり、活動内容はそれぞれでしたが、どのクラスにも笑顔があふれ、保育所全体が温かい雰囲気に包まれました。

教室とは一味違った子どもたちのキラキラと輝く姿を見ることができました。交流を通して、子どもたちの心が磨かれています。



ようこそ 楠栖小へ! 年長児との交流会(1年・5年)

12日(火)保育所年長児を招待しての交流会を行いました。この日は、楠栖保育所から9名、純心保育園から6名と次年度入学予定児15名全員が参加しました。午前中は、5年生がお出迎えや歓迎セレモニー、学校案内を行いました。1年生教室では、年長児が1年生の席に座り、1年生が出題するクイズに答えたりして、小学生気分を味わっていました。給食は、5年生と一緒に、みんな時間内に完食していました。昼休みは、1年生と一緒に鬼ごっこをしたり、ドッジボールをしたりしていました。短い時間でしたが、園児からは、「楽しかった。また、来たい。」との声もたくさん聞かれました。みんな、4月の入学式を楽しみにしているようです。この交流会の準備や活動を通して、5年生は、また一步最高学年に近づいたようです。いい交流ができました。



放課後子ども教室文部科学大臣表彰受賞祝賀会を開催しました!

3日(日)「楠栖小放課後子ども教室文部科学大臣賞受賞祝賀会」を開催しました。当日は、ご来賓として、佐世保市教育委員会 教育長職務代理者 中島 正大 様にご臨席賜り、和やかな雰囲気の中、盛会のうちに無事終了することができました。

また、今回、前校長 十時 啓介 様をはじめ、皆さまから、多数のメッセージが寄せられました。ありがとうございます。いただきましたメッセージは、正面玄関に掲示しておりますので、ご来校の際にご覧ください。「楠栖小放課後子ども教室」は、学童クラブと一体型の活動がなされており、県からも、先進的な取組であるとの評価を受けています。また、文部科学省も、その動向を注目しているとのこと。うれしいことです。「楠栖小放課後子ども教室」の今後ますますのご発展を祈念しております。

